



Alcaldesa Marcela Chamorro y Gerenta de Medio Ambiente de Codelco revisan avances de compromisos con la comunidad de Alhué

Description

La alcaldesa de Alhué, Marcela Chamorro, sostuvieron una reunión de trabajo en terreno con la Gerenta de Sustentabilidad de Codelco División El Teniente, Carolina Merino, ocasión en la que visitaron las obras de la sala de ciencias de la Escuela San Alfonso y revisaron el cumplimiento de diversos compromisos adquiridos con el municipio y la comunidad.

Sala de Ciencias: un proyecto anhelado

Durante la visita a la Escuela San Alfonso, la autoridad comunal y ejecutivos de Codelco inspeccionaron los avances de la sala de ciencias, cuya entrega está programada para fines de febrero o primeros días de marzo de 2026. La alcaldesa Chamorro calificó esto como “una buena noticia para un proyecto muy anhelado”, destacando que tanto esta sala como la sala multiuso estarán operativas durante el primer trimestre del año. La sala de ciencias se proyecta como un referente a nivel zonal por su estándar y modernidad.

Educación y conectividad

En el ámbito educacional, se continúa avanzando en la mejora de la conectividad digital en los establecimientos de la comuna, asegurando la continuidad del proceso educativo con tecnología adecuada.

Infraestructura y seguridad vial

En materia de infraestructura, se contemplan obras de recarpeteo en la ruta hacia Carén, reposición de bádenes y mejoras en seguridad vial, con un plazo de ejecución proyectado hasta el cuarto trimestre de 2026.

Eficiencia energética y preparación ante emergencias

Codelco informó sobre la instalación de termopaneles en 60 viviendas de la zona de influencia de la división, con inicio de obras programado para febrero. Adicionalmente, se instalarán generadores eléctricos en las cinco escuelas de la comuna, lo que permitirá contar con autonomía energética en situaciones de emergencia.

Empleabilidad y capacitación

La minera mantuvo su compromiso de priorizar la contratación de mano de obra local, registrándose actualmente trabajadores de Alhué desempeñándose en empresas contratistas vinculadas a Codelco. La alcaldesa Chamorro reiteró

la importancia de fortalecer la contratación directa de trabajadores de la comuna.

Se acordó además el inicio de capacitaciones laborales orientadas a los perfiles requeridos por la industria, como operadores de maquinaria pesada.

Emprendimiento y desarrollo productivo

En apoyo al emprendimiento local, se han ejecutado y finalizado capacitaciones que han beneficiado a vecinas y vecinos de la comuna. Se proyecta la apertura de fondos concursables a partir de mayo de 2026, enfocados en el desarrollo social, ambiental y de capital humano.

Salud y bienestar

En materia de salud, se trabaja en un convenio para la realización de diversos exámenes médicos para pacientes de la comuna a contar de marzo de 2026. Asimismo, se confirmó el compromiso de ampliación de la Estación Médico Rural de Pincha, cuyas obras se proyectan para iniciar durante el primer semestre del año.

El Maipo

Date Created

Enero 2026